

Monclova, Coahuila, 26 de julio.

REPORTA AHMSA RESULTADOS DEL SEGUNDO TRIMESTRE 2019

Altos Hornos de México S.A.B. de C.V. (AHMSA) presentó a la Bolsa Mexicana de Valores sus resultados financieros correspondientes al segundo trimestre de 2019, período en que registró un EBITDA negativo de 1,016 millones de pesos (US\$ 53 millones).

En el trimestre AHMSA colocó en el mercado 759 mil toneladas de diversos productos de acero y 1 millón 467 mil toneladas de carbón térmico, para un ingreso total por ventas de 12,904 millones de pesos.

La utilidad de operación y la utilidad neta consolidada resultaron negativas en 2,189 y 2,119 millones de pesos respectivamente.

Las cifras registradas en el segundo trimestre del año reflejan la fuerte disminución en los precios del acero, la baja demanda en el mercado nacional, y a la vez el severo impacto negativo por el bloqueo de los movimientos financieros de la empresa, ejecutado por la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda.

Ante la situación y a fin de regresar a los flujos operativos requeridos para un normal desenvolvimiento, AHMSA determinó aplicar en forma simultánea un programa de ahorro y eficiencia financiera, y un plan de reordenamiento productivo adecuado a las condiciones de mercado.

En ese tenor, se resolvió posponer y/o cancelar inversiones no prioritarias, cerrar algunas subsidiarias y adoptar nuevas medidas de racionalización de gastos, las que comprenden venta de propiedades, de equipos de transporte aéreo y terrestre, y diferentes activos no indispensables para la operación actual de la empresa.

En paralelo, se ha avanzado en la reposición de canales de financiamiento que se vieron interrumpidos por el bloqueo bancario, y se cuenta con acuerdos de financiamiento encaminados a restablecer el capital de trabajo, actualizar el pago a proveedores y realizar las inversiones necesarias para fortalecer la competitividad en costos. //